

A-1 Neuwahl des Landesvorstandes jetzt!

Antragsteller*in: Kreisverband Südliche Weinstraße
Tagesordnungspunkt: 4. Anträge

- 1 Die Kreismitgliederversammlung des Kreisverbandes Südliche Weinstraße von
- 2 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN fordert, die Neuwahl des Landesvorstandes der Partei
- 3 vorzuziehen und noch vor der Sommerpause 2016 durchzuführen.

Begründung

Das Ergebnis der Landtagswahl macht eine grundlegende Neubewertung der Lage der Partei und eine inhaltliche und gegebenenfalls auch strukturelle Neuausrichtung notwendig.

Für diese jetzt anstehenden schwierigen Aufgaben benötigt der Landesvorstand die Unterstützung und das Vertrauen der Parteibasis. Deswegen kann die Wahl des Vorstandes nicht turnusgemäß im Frühjahr 2017 stattfinden, sondern muss unverzüglich erfolgen.